

本刊各号の御讀者に供するものとておこしむる。シテ、此後同様に知
悉を求むる。シテ、前日本各号の行動要も、事務所下野山會子田中和也
等の胸頭部連署申上後、實業界休業期間内に於ける現状の回春會
業の状態を續けられ、全く内外に於ける各号に於ける現状に對する見地の回春會
事務所の意志は既に述べて置いたる。シテ、本日實行委員へ交付し且工場
本此上記業者は本業を運び、於ては工場の内に掲示したる者共に附記附明を
請けらるるに於ては、工場の運営が、本日工場各所へ掲示
坡ふらうこころにあらうるのみな
付ける事の不利益を、本日工場各所へ掲示
じ業者は要業として悪く勿常の通り、別業せられたき旨、其の事
申上候次第に警戒に不手にし、して職工各号の行動要に従ふる。然
なくして不図の氣をうらさる事は、ある事は言ふまでもなく右三日間間
は講員仕事の方も休業の旨である而して同所では十一日より
出勤すべき職工をとどめ、其當に於ける
時々休業を爲し在位の御者があつてその見込
九月より二日間臨

高壓手段で來れば
此方でも逆襲を

請 請 結束休業持續の腹
負工まで抱き込んで



警察全く虚を衝かる

茶話會の果の示威運動と突如暴動化

新阪天
町営馬京東・町新阪天
福田源商店

舞事放送したが職工の一部約
百名は途中労働休を名目しな
町で名前より近道を西に
四丁目に来るや俄に斯足に
りの茶会場工所を出でて石の
を除く所を出でて引
揚揚子はまことに町公所を頭
前を子を置するなに頭を取
てめいた可とうをうけた

警官も不意を打たれの三名、活動実行和こして顧客に会した事で他は逃してしまつた。山口花旗(11)所田金庫會社障自六十五古川鐵工所障工田中太四郎(本北區西野田東の町大谷堂等(三五))にて一行は受會本部前來、活動を前にし同會幹部の後により各自預けられた之を就職高は語る今夜の所業は大半が警備である其の半人大部分を負したのは全く警備なかつたので警戒不充分の運営がされたのである元に角行犯を豫ましたのであるから東では済まない考へてあ

新開川日新聞 月日新開